

06.05.2021

Impfkampagne für Klient*innen des Park-In



Am 6. Mai 2021 bekamen durch die Impfkampagne der Sozialbehörde „Mobiles Impfen in zuwendungsfinanzierten Einrichtungen der Drogen- und Suchthilfe“ noch nicht geimpfte Klienten und Klientinnen des Park-In die Möglichkeit, sich in unserer Einrichtung gegen das Corona-Virus impfen zu lassen.

50 Klienten und Klientinnen nahmen dieses Angebot gerne für sich in Anspruch.

Mit Herz, Ver(ab)stand, und Flexibilität füreinander und miteinander gegen Corona.